



¿QUÉ SON Y DÓNDE HABRÁ CASILLAS ESPECIALES?

Alelhi Rodríguez

Con el objetivo de que las y los ciudadanos voten el próximo 4 de junio, para elegir a la primera gobernadora del Estado de México, el Instituto Nacional Electoral (INE) instalará un total de 62 casillas especiales en todo el territorio mexiquense.

Impulsar que emitan su sufragio desde donde estén y que no se tenga ningún pretexto para depositar este en las urnas tiene la intención el órgano electoral.

“Estas casillas son para que voten personas que se encuentran fuera de sus domicilios y que por alguna u otra razón ya sea de trabajo, familiares, etcétera, no puedan votar donde les corresponde”, dijo, Joaquín Rubio Sánchez, vocal del INE en la entidad.

Detalló que en total se instalarán más de mil casillas. “Estaremos hablando de 20 mil 560 casillas que se instalarán en todo el territorio mexiquense aparte de las siete que tendremos para las personas en prisión preventiva y las tres que tenemos para que votaran de manera postal desde el extranjero y una más para aquellas personas con una discapacidad”.

“De acuerdo a la Ley Electoral del Estado de México debemos tener cuando menos, una casilla especial en cada uno de los 45 distritos locales pero vamos a tener 62 casillas y en algunos distritos va a haber más de una”, apuntó.

MÁS DE 12 MIL VOTANTES

Hasta este 2023, el INE revela que en la entidad mexiquense existe un padrón electoral de 12 millones 705 mil 859 personas.

● *La intención es votar*



Y una lista nominal electoral de 12 millones 693 mil 054 personas, lo que quiere decir que más de 12 millones de mexiquenses tienen el derecho a votar.

“Primero que nada nosotros a la hora de ejercer nuestro derecho al voto estamos nosotros decidiendo el futuro del Estado en este caso en base de cada una de las propuestas de las candidatas cual se acomoda mejor a los intereses personales se vale en intereses como estado”.

“La importancia de votar es que nosotros definamos nuestro futuro inmediato todas las personas el voto es el único momento en donde tanto el que gana o en qué tiene empresas como es un trabajador es el único momento en el que estamos en igualdad para nuestras autoridades”, resaltó Rubio Sánchez.

LUGARES ESTRATÉGICOS

Pensando en quienes el próximo domingo 4 de junio decidirán salir de paseo, habrá casillas especiales en algunos pueblos mágicos mexiquenses concurridos, lo mismo será para



● *Contará la entidad mexiquense con 62 casillas especiales*



● *A través del siguiente link especifica la ubicación de cada casilla especial:* [Ahttps://inemexico-my.sharepoint.com/peQ](https://inemexico-my.sharepoint.com/peQ)

zonas comerciales de la zona metropolitana del Valle de México.

“Normalmente donde tenemos mucha actividad turística, por ejemplo, vamos a tener en Valle de Bravo, Ixtapan de la sal, también donde hay mucha actividad comercial, en los municipios de Naucalpan, Tlalneapantla sí, el oriente del Estado”.

“En aquellos municipios que porque o aquellos distritos locales por ser su actividad más preponderante vamos a instalar aquellos en donde sale uno a convivir con la familia, sale uno a comprar en domingo, etcétera. En esos lugares concurridos estaremos poniendo 62 casillas especiales”, especificó.

En zonas recreativas, como el Parque Nacional La Marquesa, también estarán habilitadas estas casillas especiales.

“En algunos lugares zona centro y si no son zonas recreativas por ejemplo, tenemos casillas especiales en la marquesa que viene gente de los municipios aledaños en dónde vienen a pasar un domingo familiar ahí tendremos también casillas especiales”.

“En la Plaza Sendero ahí vamos a tener la casilla especial que anteriormente se ponía la Terminal. Tenemos en Atlacomulco en algunos lugares cercanos al Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, al AIFA, tenemos en zonas de Texcoco lugares en donde la gente pasa que por alguna otra razón no puedo votar antes de ir a este domingo familiar”.

UNA ELECCIÓN HISTÓRICA

Esta elección en la que compiten las candidatas, Alejandra Del Moral Vela, por los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional, de la Revolución Democrática y Nueva Alianza (PAN-PRI-PRD-NA) y Delfina Gómez Álvarez

de Movimiento Regeneración Nacional, del Trabajo y Verde Ecologista de México (PVEM), será histórica, por primera vez, la entidad será gobernada por una mujer.

De acuerdo con el vocal del Instituto, en cada casilla tenemos 750 boletas, en las casillas especiales, estaríamos hablando de mil boletas. En cuánto se acabe la boleta se cierra la casilla, se hace el cómputo y se manda la casilla consejos distritales del Instituto Electoral del Estado de México”.

Se espera que este ó aumente la participación de la ciudadanía y deposite su sufragio en las urnas.

Para mayor información, puedes acceder al siguiente link <https://inemexico-my.sharepoint.com/peQ> que especifica la ubicación de cada casilla especial.

